
Acta de Junta de Centro virtual 
 

 
Facultad de Medicina 

Decanato 
 
PROPUESTA DE ACTA DE JUNTA DE CENTRO ORDINARIA, DE LA FACULTAD DE MEDICINA DE LA 
UNIVERSIDAD DE SEVILLA, CELEBRADA EL DÍA 8 DE MAYO DE 2020 CON CARÁCTER VIRTUAL. 
 
Siendo las 11 h del día 8 de mayo de 2020 dio comienzo la Junta de Facultad virtual en segunda 
convocatoria, a través de la plataforma BlackBoard Collarate Ultra de la Universidad de Sevilla, con el 
orden del día que se especifica y los asistentes y ausentes que se relacionan en el Anexo I,  
 
Orden del Día: 

 
1.  Aprobación, si procede, de la Propuesta de Acta de la Junta Ordinaria de Facultad celebrada 
el 18 de febrero de 2020. (No se puede aprobar por estar incompleta a causa de las 
consecuencias del COVID-19) 
2. Informe del Sr. Decano. 
3. Delegación a la Comisión de Seguimiento de la valoración de las adendas a las Guías docentes 
por el COVID-19. 
4. Informe sobre la situación del estudiantado ante el COVID-19.  
5. Informe reconocimiento al Prof. Utrilla Alcolea.  
6. Nombramiento de  Coordinadores de Investigación y de Educación médica avanzada. 
7. Ratificación de los acuerdos tratados en la Comisión Permanente. 
8. Asuntos de trámite. 
9. Ruegos y Preguntas. 

Antes de iniciar la Junta el Sr. Decano advierte que se va a proceder a grabar la sesión. 
1.  Aprobación, si procede, de la Propuesta de Acta de la Junta Ordinaria de Facultad celebrada el 18 
de febrero de 2020. (No se puede aprobar por estar incompleta a causa de las consecuencias del 
COVID-19) 
La Sra. Secretaria informa que no puede aprobarse el acta anterior porque no estaba completada y se 
dejará para otra sesión. 
2. Informe del Sr. Decano. 
Antes de iniciar la Junta el Sr. Decano informa de las defunciones producidas durante el confinamiento, 
siendo días extremadamente duros: El Prof. Utrilla, el Prof.  Julio Moreno, ambos por coronavirus y  los 
doctores Hugo Galera y el Dr. Juan Gálvez. También hay que lamentar el fallecimiento de las madres de 
la Dra. Caballero y del Prof. José Antonio Pozas y del padre del Dr. Francisco Javier Villadiego.  Se solicita 
un minuto de silencio. 
 
El Sr. Decano procede a exponer las distintas Normativas que se han ido produciendo durante el periodo 
de la pandemia explicando que no va a referirse a todas ellas, que si alguien quiere consultar alguna 
puede solicitarla. Aunque si quiere hacer mención al escrito rectoral sobre “Pautas y recomendaciones 
de la Universidad de Sevilla para la elaboración y realización de procedimientos de evaluación no 
presenciales ante la situación creada por el covid-19. Herramientas virtuales disponibles”. 
Pasa a dar lectura del escrito. 



Acta de Junta de Centro virtual 
 
El Sr. Decano quiere informar de la creación de un Grupo asesor para el apoyo pedagógico de 
tecnologías educativas y recursos digitales ayudadigital@us.es y felicita a los profesores Lacalle, Dorado 
y Ambrosiani, que han pasado a formar parte de este grupo. 
Quiere informar que durante estos días de confinamiento se han mantenido reuniones periódicas, en la 
mayoría de los casos de carácter semanal con los Directores de Departamento, con los delegados de 
alumnos, se ha creado una Comisión de seguimiento del COVID-19, así como reuniones con la 
Conferencia de Decanos de la US, con el Rector conjuntamente con dicha Conferencia, con los Decanos 
andaluces, con la Comisión ECOE de dicha conferencia, asistiendo a  la Comisión Académica de la US y al 
Consejo de Gobierno de la misma. Quiere manifestar que todo el Centro ha hecho un esfuerzo 
extraordinario para adaptarse a la nueva situación y que la docencia se ha impartido de una forma 
abrumadoramente mayoritaria de forma virtual. 
 
Expresa también su deseo de mencionar el documento elaborado por la CRUE sobre la protección de 
datos personales y la identificación de los alumnos durante los exámenes, manteniendo la garantía de 
los derechos de los estudiantes. 
De igual modo quiere mencionar la resolución rectoral del 30 de abril de 2020 sobre los TFE donde se 
especifica la obligatoriedad de realizar una exposición virtual de todos los TFE.  Le concede la palabra a 
la Profa. Franco para que exponga lo referente a los  TFG. La Dra. Franco explica que tras la reunión de la 
comisión de los TFE de la Facultad se llegó al acuerdo de que los alumnos harían una presentación 
grabada con audio para poder mantener la equidad de aquellos alumnos que pudieran tener problemas 
técnicos de difícil solución. Ante la resolución rectoral que entraba en colisión con lo acordado, se 
remitió un escrito solicitando mantener los criterios aprobados previamente en la Facultad. En 
respuesta a dicho escrito el rectorado ha sido tajante, indicando que las presentaciones de los TFE 
deberían realizarse online con los tribunales establecidos; caso de no realizarse no se consideraría válido 
el procedimiento. 
Continúa el Sr. Decano expresando que ante la posible presencialidad de algunas actividades docentes, 
dirigió un escrito al SEPRUS para solicitarle información de las medidas a tomar en caso de darse esa 
circunstancia,  en ese sentido ha recibido una respuesta del Sr. Agustín Luque, Director del Servicio de 
prevención, donde le expresa las condiciones que tenían que darse para permitir la presencialidad. Cede 
la palabra al Prof. Dorado para que informe de ello. El Prof. Dorado expone que según las indicaciones 
del servicio de prevención, la capacidad de las aulas quedaría muy limitada, reduciendo la capacidad de 
un aula 100 puestos a 25. Se ha solicitado igualmente un informe sobre la donación de cadáveres, por si 
hay que tener alguna prevención con ellos. Hasta este momento no se ha tenido respuesta. 
El Sr. Decano pasa a informar sobre el desarrollo del ECOE para lo cual le da la palabra al Prof. 
Ambrosiani el cual expone que junto con la Conferencia Nacional de Decanos se contempló la 
posibilidad de no realizar el ECOE, en este sentido informa que cada facultad ha tomado una actitud, 
unos realizarlo y otros no, aunque siempre de forma virtual. Igualmente se contempló hacer un ejercicio 
en común para todas las facultades, aunque nuestra Facultad ha optado por realizar una actividad 
autónoma que se ha consensuado con los alumnos y que se desarrollará de forma virtual. 
El Sr. Decano manifiesta su agradecimiento por el esfuerzo desarrollado por todo el profesorado y todo 
el personal del centro en la elaboración de las adendas, le cede la palabra a la Sra. Secretaria. 
La Sra. Secretaria expone que, es de agradecer que todos los departamentos hayan enviado las adendas 
en la fecha fijada y que tras analizar las propuestas de cada asignatura de los 3 grados: el Prof. Rodríguez 
en el Máster, la Profa. Garnacho las adendas de Biomedicina y la Profa. Giner y la ella misma como 
secretaria las del Grado en Medicina. Se presenta una gráfica donde se expresa la proporción de 
asignaturas que han optado por la evaluación tipo 1 –exámenes virtuales (29 asignaturas en ese 
momento) en relación con las asignaturas tipo 2 – exámenes presenciales (1 asignatura). 
Pasan a  informar los profesores Garnacho y Rodríguez de los Grados de Biomedicina y del Máster. Se 
indica que las adaptaciones de las asignaturas en el Grado de Biomedicina y en el Máster, que en gran 
parte son de tipo 1 (Virtuales). 
Se inicia un turno de palabra y se le cede al Sr. Pérez Montesinos que realiza una serie de preguntas y 
comentarios en relación a los TFG experimentales, que pregunta si se pueden reconvertir a 
bibliográficos. Comenta también sobre la identificación y grabación de los exámenes y sobre la 
incoherencia de realizar los exámenes presenciales, pregunta igualmente si es posible la realización del 
ECOE. El Sr. Decano le responde que los TFG de Biomedicina ya se han reconvertido, que las grabaciones 
de los exámenes es para evitar la suplantación de identidad y que lo recomendable son los exámenes no 
presenciales. Cede la palabra a los profesores Ambrosiani y a la profesora Franco que expresan que el 
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ECOE se realizará y que ya está preparado y que los alumnos tienen conocimiento de ello. En relación a 
los TFE se indica que se han reprogramado en su totalidad. 
Solicita la palabra el Sr. Jiménez López que expresa que según las recomendaciones recogidas en el 
documento Rectoral del 22 de abril, en la página 9, punto 2 y 3 recomienda reprogramar la valoración 
de las asignaturas. También quiere hacer constar que se ha hablado del problema de copiar en los 
exámenes pero no se ha hecho alusión de cómo se van a realizar los exámenes. Expone de igual modo 
por qué no suspender el ECOE, en ningún documento se habla de que tenga que ser obligatorio y mucho 
menos en las difíciles condiciones actuales. 
El Sr. Decano responde a los planteamientos del Sr. Jiménez, en concreto a la ejecución del ECOE, que 
caso de no realizarse no podría otorgarse los certificados con carácter nacional que se expiden por su 
realización. 
El Sr. Jiménez comenta que algunas asignaturas han mantenido el mismo porcentaje en su evaluación 
que tenían anteriormente, cuando se recomienda que se realice evaluación continua y que el examen 
cuente un menor porcentaje, como es el caso de Geriatría. Igualmente pregunta si el equipo decanal va 
a amparar al alumno cuando se caiga la red, es un tema preocupante entre el alumnado. 
El Sr. decano le responde que como bien ha dicho, en el documento se recomienda, no obliga y por 
tanto como centro no se puede obligar a que se tomen otras medidas, se puede `promover, pero nada 
más. En cuanto al amparo a los alumnos que no quede la menor duda, que se va a realizar. 
La profesora Espinar expresa su preocupación por los TFG, fundamentalmente por las limitaciones del 
profesorado. En ese aspecto le contesta la Profa. Franco que se va a intentar simplificar el proceso y que 
se va a tener disponible un recurso técnico del SIC, en caso de que haya problemas. 
El Sr. Jiménez quiere manifestar y que conste en acta, que la recomendación, no debe tomarse como no 
adaptación de las materias y que está realizando una crítica constructiva. El Sr. Decano le responde que 
toma nota del malestar del alumnado con la  asignatura de Geriatría, aunque realmente el centro no 
puede hacer más, ya que las asignaturas son competencia de los departamentos.  
El Sr Camacho pregunta si la página web está preparada para soportar los exámenes de tantos alumnos 
y si se ha pensado en alternativas si se cae la red. El Sr. Decano le responde que ningún alumno se va a 
quedar sin examinar por un problema técnico. En ese aspecto cede la palabra al profesor Dorado que 
explica que realmente la web sí tiene capacidad, que no es un problema de la web sino de la plataforma, 
para lo cual para evitar los problemas de conexión, se recomienda conectar un cable al router o ponerse 
cerca del router. El profesor Ambrosiani expone que se está trabajando sobre la grabación con muestreo 
aleatorio y se está preparando para la sobrecarga de red.  
Interviene el Prof. Conde que indica que se le tachó de alarmista cuando se manifestó sobre la situación 
e incide en decir que realmente en el documento rectoral, lo que se expresa son recomendaciones y no 
obligaciones. Manifiesta sus dudas sobre los exámenes online, pero que este periodo de 
excepcionalidad nadie puede prever los exámenes presenciales. 
Interviene la alumna Carmen López Flores para manifestar su agradecimiento al equipo decanal por el 
apoyo que han tenido los alumnos de 6º en la defensa para la exposición de los TFG. 
 
3. Delegación a la Comisión de Seguimiento de la valoración de las adendas a las Guías docentes por el 
COVID-19. 
El Sr. Decano expresa que según las indicaciones rectorales la Junta de Centro tiene que delegar en las 
Comisiones de Seguimiento de los planes de estudio, la valoración de las adendas a los programas y 
proyectos docentes, para lo cual se somete a votación. Se realiza la votación a mano alzada de los votos 
a favor, en contra y abstenciones con el siguiente resultado:  
-votos a favor: 36 
- en contra: 17 
 -abstenciones: 0 
Queda aprobada la delegación. 
 
4. Informe sobre la situación del estudiantado ante el COVID-19.  
Se les cede la palabra a los señores alumnos que manifiestan la intranquilidad que tienen por la 
evaluación y expresan la insolidaridad de algunos departamentos al proponer los exámenes 
presenciales, sin tener en cuenta que muchos alumnos no son de Sevilla y las dificultades que ello 
supone de traslado, gastos y de peligro por la situación sanitaria. También manifiestan el estado de 
presión psicológica al que están sometidos. Igualmente muestran la preocupación por los alumnos de 
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movilidad, para lo que solicitan una comunicación fluida por cauces oficiales, solicitan el examen no 
presencial y de igual modo que se tenga en cuenta a los alumnos de necesidades académicas especiales.  
Manifiestan el estudio realizado a nivel nacional sobre el estudiantado en estas circunstancias, que ha 
puesto de manifiesto que el 50% del alumnado presentan síntomas depresivos, con ello quieren hacer 
ver que se está minusvalorando al estudiantado, donde sólo se ha planteado que los alumnos pueden 
copiar en los exámenes online, hacen ver que también pueden hacerlo en los exámenes presenciales y 
expresan que también hay que educar en valores, no sólo en conocimientos. El Sr. Decano manifiesta su 
acuerdo con el alumnado y solicita la empatía con ellos para neutralizar el sufrimiento que están 
padeciendo. Quiere manifestar en ese sentido que la Dra. Franco, le consta que mima a los alumnos de 
movilidad, pero que se mediará.  
Se sigue con las intervenciones de profesores y alumnos. Interviene el Prof. Conejo-Mir para agradecer 
al equipo Decanal y al Decano por su labor, y manifiesta que el nivel de empatía es máxima con los 
alumnos y que deben estar tranquilos. Los señores alumnos Alicia Rodríguez, Pablo Díaz y Roberto 
Grosso, manifiestan también su agradecimiento al equipo decanal pero quieren expresar que cuando 
hacen esas manifestaciones es porque realmente la evaluación continua no se está teniendo en cuenta. 
El Sr. Decano comenta a este respecto, que los alumnos están también presentes en las Comisiones de 
Seguimiento de los títulos y que en ellas podrán dar sus opiniones al respecto. 
El Sr. Conde solicita la palabra para agradecer a los delegados de curso la colaboración prestada y 
comenta que caso de haber un fracaso, no sería del Decano sino de todo.  
 
5. Informe reconocimiento al Prof. Utrilla Alcolea.  
Se le cede la palabra al Prof. de Miguel para que informe sobre ello. El Prof. de Miguel expone que tras 
la lamentable pérdida del Prof. Utrilla, el Departamento se ha planteado hacer un homenaje tanto a su 
labor como persona y como profesional y sin olvidar la labor en el Decanato. Manifiesta que se rotulará 
con su nombre el laboratorio donde desarrollaba su labor en el Departamento. Igualmente quiere 
manifestar el pesar por la pérdida del Prof. Hugo Galera que ha sido maestro de todos y que también se 
organizará un reconocimiento. 
El Sr. Decano quiere sumarse a los reconocimientos que se vayan a realizar, expresa que la propuesta 
fue iniciativa de la Profa. Espinar que solicitó que se rotulara el Pabellón Docente con el nombre del 
Prof. Utrilla, pero que a la iniciativa que el Departamento realice se sumará con sumo gusto. El Prof. 
Toledo manifiesta la alegría por estos reconocimientos a los cuales se une. El Sr. Decano pide la votación 
en este punto que se hace por unanimidad a  mano alzada. 
 
6. Nombramiento de  Coordinadores de Investigación y de Educación médica avanzada. 
El Sr. Decano informa se va a realizar el nombramiento de Coordinador de internalización y fomento de 
la investigación al profesor Gonzalo Alba Jiménez del Departamento de Bioquímica y Coordinador de la 
Unidad Médica Avanzada al profesor Javier Medrano Ortega del Departamento de Medicina. 
Los dos profesores agradecen el reto de sus funciones. 
 
7. Ratificación de los acuerdos tratados en la Comisión Permanente. 
La Sra. Secretaria manifiesta que sólo ha habido una comisión permanente que se celebró el 19 de 
febrero de 2020, en la cual se aprobó el perfil y comisión juzgadora de una Plaza de TU del 
Departamento de Fisiología y la propuesta de perfil y comisión juzgadora de una plaza de Contratado 
Doctor del Departamento de Fisiología. 
 
8. Asuntos de trámite. No hay asuntos de trámites. 
9. Ruegos y Preguntas. 
La Profa. Montoya solicita la palabra para expresar que los alumnos de 6º querían continuar con el 
rotatorio, pero debido a que el Dr. Rodríguez Baño estaba en primera línea en la atención hospitalaria, 
se hicieron cargo los profesores Grilo y Romero. En el caso de Medicina de Familia, el profesor Campa, a 
pesar de estar de baja, ha hecho todo el esfuerzo para mantener la formación y en el caso de Geriatría 
se ha consensuado con los alumnos un examen único. 
La alumna Carmen López Flores procede a la lectura de un ruego del Sr. Luque Ambrosiani, donde 
solicita más recursos para la docencia virtual, igualmente manifiesta el apoyo al Equipo decanal y a la 
profesora Franco por apoyar a los alumnos. En cuanto en su opinión personal quiere sumarse al 
homenaje del Dr. Utrilla. 
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La Dra. Franco agradece la actitud de los estudiantes, que ha sido en todo momento de colaboración 
mutua. 
El Prof. Toledo Aral quiere manifestar que en una situación de estrés como la que estamos viviendo, 
debe existir una empatía mutua, ante un escenario tan complejo ve grandes dificultades para hacer con 
garantías los exámenes online, aunque hablando entre todos se puede llegar a un acuerdo. En su 
opinión tenía que ser el Rectorado el que debe prohibir los exámenes presenciales. 
Se intercambian algunos comentarios entre el profesor Toledo y el Sr. Grosso sobre  los exámenes del 
departamento, aunque se indica que es un tema para tratar con los profesores del departamento. 
Pide la palabra la Profa. Espinar para manifestar que la idea de proponer rotular el pabellón docente con 
el nombre del Prof. Utrilla fue iniciativa suya, al ser un profesor tan querido por todos, por sus 
cualidades profesionales y por el cargo de Secretario de la Facultad que ocupó durante tantos años. 
Solicita la palabra la Profa. Moreno para expresar su agradecimiento a la Profa. Caballero por la atención 
que ha tenido con la mujer del profesor Utrilla y con los miembros del departamento. Quiere también 
manifestar su pesar por el fallecimiento del Prof. Julio Moreno y el Prof. Hugo Galera. En ese sentido se 
pronuncia el Sr. Decano agradeciendo de igual modo a la profesora Caballero por la información que ha 
ido facilitando durante el ingreso del profesor Utrilla. 
La Profa. Ana Fernández  y de Miguel agradecen a la Junta el apoyo y la iniciativa de la profesora Espinar, 
pero explican que han optado por poner su nombre al Laboratorio de Histología e Inmuno-Histoquímica. 
Comentan la conveniencia de realizar un homenaje conjunto a todos los profesores fallecidos en este 
periodo. 
Se realizan varios comentarios sobre los exámenes virtuales, sobre las recomendaciones de la CRUE para 
impedir copiar, el uso de la Webcam, la realización de grabaciones o el compartir pantalla. En ese 
sentido el Sr. Decano manifiesta que las indicaciones son para evitar la suplantación de la personalidad, 
no para evitar copiar. 
El Prof. Miñano expresa el inconveniente del programa Respondus que sólo es válido para algunos 
sistemas. Se le pide al Prof. Dorado que se ocupe de verlo. 
Sin más temas que tratar se da por concluida la sesión, siendo las 15: 15 h. 
 
ACUERDOS: 
 

ACUERDO 1 /JC 08-05-2020: Delegar en las Comisiones de Seguimiento de los planes de estudio, la 

valoración de las adendas a los programas y proyectos docentes. 
 

ACUERDO 2 /JC 08-05-2020: reconocimiento al Prof. Utrilla Alcolea y a los profesores fallecidos.  

 
 

ACUERDO 3 /JC 08-05-2020: Ratificación de los acuerdos tratados en la Comisión Permanente. 

 
ANEXO I 

MIEMBROS DE JUNTA ASISTENTES Y AUSENTES 
 

 

MIEMBROS NATOS 

Capitán Morales, Luis C. (Decano) 

Bernal Borrego, Encarnación (Secretaria) 

Moore-Knight Alexander (Delegado de alumnos/as)  

 

REPRESENTANTES DE DEPARTAMENTOS 

Caballero Andaluz, Rafaela 

Calvo Gutiérrez, Juan Ramón  

Cánovas López, David  

Castiñeira Fernández, Jesús (representado) 

Conejo-Mir Sánchez, Julián  

Fernández Alonso, Antonio (se ausentó) 
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Fernández Palacín, Ana  

García Luque, Isabel 

Miguel Rodríguez, Manuel de  

Montes Palma, Antonio Luis  

Toledo Aral, Juan José 

Villanueva Maldonado, Jesús  

 

SECTOR A  

Álava Casado, Enrique de 

Alfageme Mitchavila, Inmaculada Mercedes) 

Álvarez de Toledo Naranjo, Guillermo (se ausentó) 

Ambrosiani Fernández, Jesús  

Aznar Martín, Javier (se ausentó) 

Carmona Bono, Amparo  

Carrillo Vico, Antonio  

Castillo Ferrando, Juan Ramón  

Conde Herrera, Manuel  

Dorado Ocaña, Manuel Eugenio  

Escudero Ordóñez, Jerónimo (se ausentó) 

Espinar García, Mª Auxiliadora  

Fernández Rodríguez, Ana  

Franco Fernández, Mª Dolores 

García Hernández, María José (se ausentó) 

Guerrero Montávez, Juan Miguel (se ausentó) 

Hevia Alonso, Antonio (se ausentó) 

Jiménez- Castellanos Ballesteros, Juan  

Martín Lacave, Inés María (Se excusó) 

Mazuecos Blanca, José(se ausentó) 

Miñano Sánchez, Javier  

Mojarro Práxedes, Mª Dolores 

Montoya García, Mª José  

Moreno Fernández, Ana Mª  

Olivan Martínez, Josefina (se ausentó) 

Pérez Simón, José Antonio  

Prada Elena, Francisco Andrés (se ausentó) 

Ribas Serna, Juan (se ausentó) 

Sánchez Margalet, Víctor (se ausentó) 

Tabares Domínguez, Lucía  

Vilches Arenas, Ángel (se ausentó) 

 

SECTOR B1 

Calero Delgado, María Luisa  

Núñez García, Víctor Manuel  

Picabea de la Peña, Leandro  

Sobrino Toro, Manuel  

 

SECTOR B2 

Nogales Muñoz, Ángel Luis (se ausentó) 

Parra Membrives, Pablo (se ausentó) 
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SECTOR C 

Aguado Martínez, Blanca (se ausentó) 

Ballesteros Domenech, Irene 

Bernal Aznar, José Manuel (se ausentó) 

Borja Gutiérrez, Silvia 

 

Canterla Rufino María del Carmen 

Castaño Bermúdez, Pablo 

Corpas Romero, María Aurora 

Díaz Camacho, Pablo  

Fernández Prades, Laura (se ausentó) 

García Portero, Oscar 

García Sanjuan, Cristina 

Gromyko, Anna  

Grosso Bullejos, Roberto  

Jiménez López, Javier  

Lagares Pérez, Esperanza (se ausentó) 

López Flores, María del Carmen 

Luque Ambrosiani, Antonio Cristóbal 

Méndez Maguilla, Álvaro 

Morales Álvarez, Sara 

Morales Valenzuela, Elisa (se ausentó) 

Ortíz Salguero, Carmen (se ausentó) 

Pérez Montesino, Alejandro 

Rodríguez Aparicio, Manuel Jesús (se ausentó) 

Rodríguez Cortés, Pedro 

Rodríguez Fernández, Alicia 

Rodríguez López, Francisco Javier  

Rosa Rosal, Raul 

Sánchez Vega, Marta (se ausentó) 

Tena Navarro, Clara (se ausentó) 

 

SECTOR D 

Barco Rodríguez, José (se ausentó) 

Barragán Bernal, José (se ausentó) 

Cordones Palacios, Antonio  

Fernández Clavijo, Mª. Dolores  

Mourelle Fernández, José Manuel (se ausentó) 

Puerto Gamíz, Adolfo Rafael  

Puerto Gómez, Mª Carmen   

 

 


